

Geld für Förderverein und Rugby-Team



Beim Benefiz-Golfturnier aus Anlass einer Fortbildungsveranstaltung der Pforzheimer Arcus-Klinik kamen von den 80 Teilnehmern beim Turnier und beim Festbankett 2200 Euro zusammen, die der Stiftung zur Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports zur Verfügung gestellt werden. Klinik-Chef Bernhard Rieser, Geschäftsführer Joachim Gulden und Turnierleiter Wolfgang Jäger

übergaben den Spendenbetrag. Bei dieser Gelegenheit übergab Jürgen Kurz als Vorsitzender des Fördervereins 1000 Euro für die Nachwuchsarbeit der erfolgreichen Rugby-Abteilung des TV Pforzheim. Unser Bild zeigt (vorne von links) Bernhard Rieser, Joachim Gulden, Wolfgang Jäger, Norbert Poff, Jürgen Kurz und Jens Poff von der Rugby-Abteilung mit einigen Rugbyspielern. *gk* FOTO: KETTERL

Quelle:
Publikation: Pforzheimer Zeitung
Verlag: J. Esslinger GmbH und Co.
Ausgabe: Nr. 248
Datum: Freitag, 25. Oktober 2013

Bild urheberrechtlich geschützt.